

# *Le New York Times reconnaît la politique d'ingérence des États Unis contre Cuba*

---



Washington, 10 novembre (RHC-PL)- Le journal étasunien The New York Times a publié dans sa plus récente édition et pour la cinquième fois consécutive, un long article sur Cuba dans lequel il reconnaît la politique agressive de Washington contre notre pays.

Dans son édition de ce dimanche, le journal new yorkais évoque les innombrables plans de la Maison Blanche contre la stabilité nationale de notre pays.

Pour le New York Times, ces projets subversifs ont servi de prétexte pour que le gouvernement étasunien gaspille 264 millions de dollars lors des 18 dernières années en actions illégales contre Cuba et sont devenus un aimant pour les charlatans et les voleurs.

La publication admet que loin d'avoir obtenu leurs objectifs, les initiatives ont été contre productives et ont bloqué des opportunités de coopération dans des secteurs d'intérêt mutuel pour les deux pays.

L'éditorial suggère qu'au lieu de projets secrets, Washington devrait favoriser un rapprochement diplomatique et trouver des mécanismes de coordination avec les autorités cubaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38843-le-new-york-times-reconnait-la-politique-dingerence-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**